
平成28年10月１日■

平成27年度まちづくりふれあいトーク

で出された質問や要望の対応について

【神代地区】

氷　 見 　市
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区分
地区
№

年度 地区 項目 意見の内容 回答
対応策または
不可能な理由等

対応可能性と着手
を含む対応時期
(平成28年4月)

28年度担当部署

会場 2601 27 神代 市道 ７月２６日、浸水対策事業の竣工式を実施し
た。感謝する。1705大浦の工業団地につい
て。用地の買収が進められているときいてい
るが、未だ同意されていない人がいる。理由
を聞くと市道石坊線改良が久米島２号？線
があるからできないと言っている。石坊線を
なんとか幹線道路まで改良してほしい。財源
問題もあろうが、計画的に改良してほしい。
他に同意をしない理由・・過去に小松製作所
からうまいことしおてもらった人もいると聞い
ている。工業団地は市全体のいいこと。なん
としても解決してほしい

実現に向けて、どのようなことが可能か調査
し確かめます。

大浦を中心とした工業団地計画は、用地買
収も完了し,平成２８年８月には開発行為が許
可されました。今後は順次団地造成に向けて
工事を発注する予定です。また、市道大浦石
坊線については、平成２８年９月に測量業務
を委託しており道路改良を検討します。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

商工業・しごとづく
り・IJUターン応援
課
商工業・しごとづく
り担当
74-8105

会場 2602 27 神代 公共交
通

公共交通が無いと人口増、地方創生につな
がらない。もっと具体的な回答を。

地方創生では移動する手段をいかに保証す
るか、難しいところです。いくつかの企業か
ら、小さな車を活用する話がきており、モデ
ル地区を探しています。是非手を挙げてくだ
さい。久目、速川地区でも気運が高まってい
ます。

地域の自立や地域機能維持のために必要な
公共交通施策について、市全体の都市空間
戦略を考える「立地適正化計画」策定の中で
検討を進めていきますが、交通手段と、利用
者との需要と供給のバランスが必要だと考え
ています。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

都市計画・コミュニ
ティデザイン応援
課
公共交通担当
30-2949

会場 2603 27 神代 地方創
生

地方創生は働くところがないと成り立たな
い。
市長の思いは？
→回答に対する再質問。おやべ、いみずな
どの雇用を生み出すことはできないのか？
市長の発想はちいさい。魚のさんだるでは
無理。製造業では無く、おおきな雇用を生
む行動をしてほしい。

分析をした結果、氷見市には働くところがな
いということが分かりました。特に軟弱地盤な
ので、基礎工事杭にかかる経費も多く、企業
も敬遠しがちです。氷見市では７０００人／
日の方が市外へ働きに行っています。夫婦
ともに市外へ働きにいくと住居も市外に転出
します。毎年１５０名以上の雇用をうまなけれ
ばいけません。地方創生戦略では食のまち
づくり×女性の感性を掲げています。いいア
イディアは女性からしか出ません。食にまつ
わることを女性の感性で、周辺産業が活性
化するとわれわれは思っています。
→再質問に対する回答
大手家具販売店などへも営業活動していま
す。ご理解願います。仕事と人口の移動は
セットです。東京の高齢者に対する介護福
祉事業へ、地方の若者が吸い取られていま
す。氷見は福祉・医療従事者も多く、強化し
ていきます。

１０月に策定したまち・ひと・しごと創生総合戦
略において、基本目標Ⅰで「氷見市の特色を
活かし、時代の流れに対応しながら魅力的な
雇用を増やす」を掲げて、成果を挙げるため
に取り組んでまいります。
平成２８年度予算において、まち・ひと・しごと
創生総合戦略の基本目標の実現に向け、よ
り成果が挙がる事業を優先的に予算化し、各
種事業を実施しています。
事業の実施に当たっては、成果検証を行い
ながら、高齢世代の活動充実、若者と触れ合
う場の創出につながるよう事業内容を改善
し、新年度予算にも反映して進めていきま
す。
なお、企業誘致の受け皿として、大浦を中心
とする工業団地計画を進めているほか、能越
道IC周辺などの工場適地調査を実施してお
り、雇用への増加に努めていきます。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

秘書･市民とともに
創る未来政策課
総合計画・
HimiStat担当
74-8011

商工業・しごとづく
り・IJUターン応援
課
商工業・しごとづく
り担当
74-8105
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区分
地区
№

年度 地区 項目 意見の内容 回答
対応策または
不可能な理由等

対応可能性と着手
を含む対応時期
(平成28年4月)

28年度担当部署

会場 2604 27 神代 河川 1708-ひきつづき県に早急に要望してほし
い。(神代川にかかる橋りょう上部工の撤去に
ついて）

川自体に問題もあると聞いています。橋の問
題、川の問題いろいろあるようなので、県に
聞いてみます。

県に問合せたところ、河川に支障はないとの
ことでした。橋については、引き続き定期的に
点検を行い、異常があれば補修を行います。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070

会場 2605 27 神代 市道 市民病院の横の道の工事が止まっている。
ふれスポへは１本の道であり、イベント時非
常に混雑している。いつごろ道が完成するの
かお聞きしたい。

実は南インターの工事に予算を集中してい
ます。これが済めば、工事にかかり、早期に
完成させていきます。
南インターも地盤の工事に４億円必要となり
ました。ご理解願います。順次全体のバラン
スを見て、ある程度急ぎます。

市道鞍川霊峰線バイパスにつきましては、災
害時における道路ネットワークの強化や渋滞
緩和等を目的に、H21年度から整備を行って
います。
用地買収や他事業との関連もあり、思うような
進捗が図れていませんでしたが、今年度全て
の用地買収を完了し、今後は平成32年度の
完成予定に向けて順次工事を進めていきま
す。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
市道整備担当
74-8074

会場 2606 27 神代 環境 廃棄物を捨てる人が多い。不法投棄の処分
先はどこ？

環境課で回収しています。ご連絡をいただ
ければ早急に対応します。

不法投棄によるごみは環境・交通防犯課にて
回収処分しています。また、不法投棄現場の
情報を基に、防止策として、啓発看板と移動
式監視カメラを設置しています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

環境・交通防犯課
環境保全担当
74-8065

会場 2607 27 神代 市議会 市会議員の年間の報酬は？ 月額４２万円です。他に活動費などあります
が、個人では使用できません。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

議会事務局
74-8131

会場 2608 27 神代 市議会 市会議員の定数は？市長としてはどう思い
ますか

今はちょうどではないかと思います。他市町
村を見ても過度に多くもないし、少なくもない
と思います。市民の負託をうけて決めていく
ものと思っています。市民と市議会議員とは
よく話し合っているところもあり、市民のみな
さまが決定者です。その権利があることを今
日はお伝えしました。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

秘書・市民とともに
創る未来政策課
秘書担当
74-8007
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区分
地区
№

年度 地区 項目 意見の内容 回答
対応策または
不可能な理由等

対応可能性と着手
を含む対応時期
(平成28年4月)

28年度担当部署

会場 2609 27 神代 防災 新ハザードマップはいつ？ 詳しい日程を防災に聞き回答します。 平成28年度末までには県の津波シミュレー
ションの結果が発表される見込みですので、
新ハザードマップは、津波シミュレーションの
結果発表後、津波避難場所を再度見直した
上で作成する予定です。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

地域防災室
74-8021

会場 2610 27 神代 行政 子供たちの安全を守るため、適切な照明灯
を設置してほしい。市長は、まちなかだけ見
回った。市長自らこの地で歩いてチェックし
てほしい。

是非、神代地区の見回りをやります。１１月
中にアポイントをとらせていただきます。

昨年の11月27日、十三中学校区の区長や市
議会議員と、市長や教育委員会、建設課等
の職員が通学路の外灯や交差点を見回りま
した。
それを踏まえて、今年度通学路に１０基の街
灯設置を予定しています。北電等関係機関と
の調整が終わり次第設置します。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

秘書･市民とともに
創る未来政策課
秘書担当
74-8007
建設課
道の管理担当
30-7070

会場 2611 27 神代 教育 スクールバスについてのお願い。堀田から
湖南小学校までは歩き。狭隘な区間も多
い、横断歩道の設置もなされていないところ
もある。交通安全協会も要望も予算の関係
でつけてくれない。スクールバスの計画の見
直しを検討してほしい。
→回答に対する再質問。子供たちが通学し
やすい環境も人口増のかぎだと思う。是非
検討してほしい。

バスの維持に８千万円使っています。皆さん
の税金が一部の地区へ集中していることに
なります。専門家を雇う方法もり、是非研究し
ていきます。
公共交通により人口が増える方法もありま
す。攻めの公共交通策を考えていきます。

スクールバスにつきまして、湖南小学校の大
浦、堀田方面では、夏場は1台2便で34人の
児童が利用していますが、冬場は除雪状況
により3便に便数を増やし、より近い児童36人
も追加してスクールバス対応しています。
通学路の状況により、夏場もスクールバスでと
いうことかと思いますが、具体的に検討するた
めお住まいの場所等を、学校又は市教育委
員会に教えていただけたらと思います。
なお、学校では、4月に教師が子ども達といっ
しょに歩いて交通指導したり、学期ごとに地区
ごとの児童会で交通安全指導したり、集団登
校のリーダーは毎週チェックカードを提出した
りするなど、事故のないように努めています。
また、平成28年3月に学校、警察、道路管理
者（市建設課等）が通学路の安全点検をして
おり、歩道のないところは、安全のため路側
帯を歩くように、指導しています。
なお、地域の自立や地域機能維持のために
必要な公共交通施策についても、市全体の
都市空間戦略を考える「立地適正化計画」策
定の中で検討を進めていきます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

教育総務課
総務企画担当
74-8211

都市計画・コミュニ
ティデザイン応援
課
公共交通担当
30-2949

会場 2612 27 神代 教育 氷見高校の進学率が悪い。是非、改善して
進学率を向上することを県へ要望してほし
い。

例えば、早稲田大学には富山枠がありま
す。立教もかつては推薦枠があったと聞いて
います。是非、こんな枠を勝ち取ってくださ
い。

氷見高校では、普通科２年次から「文理探究
コース」を設け、少人数指導により、生徒一人
ひとりの学力アップに取り組んでいます。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

学校教育課
学務担当
74-8213
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区分
地区
№

年度 地区 項目 意見の内容 回答
対応策または
不可能な理由等

対応可能性と着手
を含む対応時期
(平成28年4月)

28年度担当部署

質問 2651 27 神代 防災 災害があった時どのように地域で協力してい
くのか知らない。日頃から訓練する必要があ
るのではないでしょうか。

地区における危険箇所、想定される災害の
把握やそれに対する備えなど、地区の皆さ
んで話し合っていただきたいと思います。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

地域防災室
74-8021

質問 2652 27 神代 いのしし いのしし設備の盗難対策をお願いします。 電源装置（パワーユニット）の設置場所を工
夫する必要があります。
また、集落の方全体の目で盗難にあわない
環境を作ってください。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

農林畜産・いのし
し等対策課
農業・畜産・いのし
し等担当
74-8086

質問 2653 27 神代 林業 氷見市には豊かな森林資源があります。ス
ギや雑木等でも成木を過ぎた木も多く見受
けられます。（老木はＣＯ２の吸収量は少なく
なる）真庭市のようにバイオマス燃料での循
環型社会を目ざし雇用を創出し人口を増や
し活気ある氷見市にできないか

氷見市の豊かな森林資源を有効に利活用さ
れることが、重要と考えています。
そのため、木材利用のより一層の普及拡大
を図るため、ハード面では、低コストで木材
を搬出できるよう林道から先の作業路網の整
備や、平成２７年度より木づかい運動の一環
である木育事業にも取り組んでいます。
　

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

農林畜産・いのし
し等対策課
林業・循環エネル
ギー振興担当
74-8097

質問 2654 27 神代 教育 氷見高校の海洋科と農業科を２０人→４０人
にしてほしい。

県立高校の定員は、その年の中学３年生の
生徒数や希望調査、過去の受験状況、さら
には社会の要請等様々な要因を踏まえ決め
られます。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

学校教育課
学務担当
74-8213

質問 2655 27 神代 市道 市民病院の横からふれスポへつながる道が
できると以前聞いたのですが、ふれスポでイ
ベントがある時や、氷見高校の送り迎えの時
に渋滞する！！それを解消するためにも早
くしてほしい。氷見北方面からも来やすくな
る！！せっかく公園を造ったのに多くの人が
いろいろな所から来れるように。←インタ－か
ら来れる！！野外フェスとか！！春中ハンド
もまだあるし。ふれスポから見る立山連峰は
最高！！もっと多くの人に見てほしいです。

市道鞍川霊峰線バイパスにつきましては、
災害時における道路ネットワークの強化や渋
滞緩和等を目的に、H21年度から整備を
行っています。
用地買収や他事業との関連もあり、思うよう
な進捗が図れていませんが、早期に完成で
きるよう努めていきます。

市道鞍川霊峰線バイパスにつきましては、今
年度全ての用地買収を完了し、今後は平成
32年度の完成予定に向けて順次工事を進め
ていきます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
市道整備担当
74-8074
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区分
地区
№

年度 地区 項目 意見の内容 回答
対応策または
不可能な理由等

対応可能性と着手
を含む対応時期
(平成28年4月)

28年度担当部署

質問 2656 27 神代 いのしし 電気柵の電源が盗まれる被害への防止策、
何かないものでしょうか？

電源装置（パワーユニット）の設置場所を工
夫する必要があります。
また、集落の方全体の目で盗難にあわない
環境を作ってください。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

農林畜産・いのし
し等対策課
農業・畜産・いのし
し等担当
74-8086

質問 2657 27 神代 いのしし 猪の頭数減少を図るため捕獲奨励金を開設
すればどうか。年間６００頭以上が捕獲され
ているので特産化できないのか

捕獲奨励金制度はあります。
捕獲時期、個体、雌雄別による肉質調査、
加工品開発、需要などの出口調査、また、
病気、ウィルス感染など専門的な調査が必
要であり、特産化は現状では難しいです。

捕獲奨励金につきましては、有害捕獲の許
可を有している市民がイノシシを捕獲した場
合、１頭につき7000円（H27に5000円から改
正）を交付するものです。また、その捕獲個体
の処分経費などに対して、１頭当り8000円（上
限）を補助しています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

農林畜産・いのし
し等対策課
農業・畜産・いのし
し等担当
74-8086

質問 2658 27 神代 道路管
理

市道と県道の舗装道路が傷んでいる、水た
まりが多い。センタ－ラインが消えてみえな
い。

穴あきについては、すぐ対応しますが、舗装
の傷みについては、調査を行ったうえで緊
急度や重要度の高い箇所から行っていきま
す。県道については、氷見土木事務所へ要
望があったことをお伝えします。

センターラインの補修についても、現地の状
況を確認し、対応していきたいと考えていま
す。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070

質問 2659 27 神代 漁港 遊漁船の係留場、釣り桟橋の設置 遊漁船の係留場,釣り桟橋の設置としては、
以前マリノベーション構想でフィッシャリーナ
の整備計画がありましたが、施設の必要性を
検討した結果、実現しませんでした。
今後、要望が高まれば検討していきたいと
思っています。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

水産振興課
漁港・事業推進担
当
30-7055

6


